



## **PROYECTO DE DECLARACION.**

La Cámara de Diputados de la Nación

*DECLARA.*

Pesar por la muerte de Alejandro Javier (Pachorra) Sabella, ex jugador y director técnico de la Selección Argentina de fútbol, muy sentidas condolencias a familiares y amigos.



## **FUNDAMENTOS.**

Señor Presidente:

Alejandro Sabella, nació en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el 5 de noviembre del año 1954. Su papá Luis “Toto” Sabella era ingeniero agrónomo y su mamá “Nelly”, maestra de escuela. Estudió casi dos años en la UBA, en Figueroa Alcorta. Si bien era un estudiante aplicado tuvo que dejar al comenzar a jugar en Primera. En realidad, le gustaba más la medicina, pero se decidió por abogacía porque podía estudiar en casa.

Sabella comenzó jugando al fútbol como su hermano Marcelo en GEBA, más tarde se incorporaría a River, debutando con esa camiseta en 1974, con el que obtuvo 3 títulos (Metro 1975, Nacional 1975 y Metro 1977). Luego continuó su carrera en Inglaterra, más precisamente en el Sheffield United y el Leeds.

En 1982 regresó a Argentina para jugar en Estudiantes, con el que conquistó el Metro 1982 y el Nacional 1983. Pachorra fue una de las piezas clave del conjunto platense. Su recorrido como jugador incluyó el paso por Gremio, Ferro e Irapuato de México.

Tras retirarse, Sabella inició su etapa como asistente junto a Daniel Passarella en River, Parma y Corinthians, entre otros equipos. También coincidieron en las selecciones de Argentina y Uruguay.

En 2009, Sabella asumió como técnico de Estudiantes. Con Juan Sebastián Verón como líder y emblema, el Pincha hizo historia al ganar la Copa



Libertadores frente a Cruzeiro. Unos meses después, Estudiantes tuvo contra las cuerdas al Barcelona de Guardiola en la final del Mundial de Clubes, donde terminaría perdiendo 2-1 en tiempo suplementario el gol de Lionel Messi. En 2010, también con Sabella a cargo, Estudiantes se coronó en el Apertura.

A mediados de 2011, Sabella fue designado para dirigir a la Selección Argentina. Con Messi como figura, la albiceleste brilló en las eliminatorias sudamericanas rumbo a Brasil 2014.

En la Copa del Mundo, Argentina estuvo muy cerca de quedarse con toda la gloria. Tras pasar la primera fase sin problemas y eliminar sucesivamente a Suiza, Bélgica y Holanda, el equipo de Sabella cayó 1-0 en tiempo suplementario. De todos modos, el segundo puesto no invalida el muy buen trabajo realizado durante aquel ciclo.

Alejandro Sabella murió este martes a los 66 años a causa de un virus intrahospitalario que complicó su cuadro de cardiopatía aguda. En las últimas horas su salud se había complicado y no podía respirar por sí mismo. Finalmente, después de una leve mejoría, perdió la vida tras luchar en su internación que empezó el pasado 25 de noviembre. Si hay una coincidencia general en el ambiente del fútbol es que Sabella, de una zurda exquisita como jugador hasta haberse acercado demasiado al título mundial con la selección argentina antes de caer en el alargue ante Alemania en Brasil 2014 como entrenador brillante y ser humano de generosidad inagotable según quienes los conocieron, alguien muy respetado por sus actos a lo largo del tiempo, y tratando siempre de mantener un bajo perfil.

Por todo lo expuesto vengo a solicitar el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto.